

TERTIANUM

Communiqué de presse

Le groupe Tertianum reprend l'hôtel de soins Geras, à Sutz-Lattrigen/BE

Dübendorf, le 24 mars 2024 – **Le 21 mars 2025, le groupe Tertianum a repris 100% du capital-actions de l'hôtel de soins Geras, à Sutz-Lattrigen/BE. Avec cette acquisition, Tertianum consolide sa présence dans la région du Seeland et poursuit sa stratégie axée sur une croissance continue.**

L'hôtel de soins Geras, à Sutz-Lattrigen/BE, a ouvert ses portes en 2019 et emploie pas moins de 75 collaborateurs. Jouissant d'un emplacement exceptionnel directement au bord des rives du lac de Biene, cet établissement comprend 60 places de soins (chambres individuelles équipées d'une salle d'eau), réparties sur quatre groupes résidentiels et 13 appartements protégés avec soins à domicile ainsi qu'un restaurant ouvert au public. Cet hôtel de soins s'adresse à des personnes ayant l'âge de la retraite AVS et est spécialisé en soins palliatifs de longue durée et en démence. Il dispose du label « Qualité des soins palliatifs » décerné par l'Association suisse qualitépalliative.

Après l'achat de 30% du capital-actions en novembre 2021, l'acquisition des 70% restants du capital-actions, le 21 mars 2025, marque la reprise complète de l'établissement par le groupe Tertianum. L'hôtel de soins continue ses activités sous sa propre marque et avec l'infrastructure existante pour permettre une transition harmonieuse et sans heurts. L'intégration technique au sein du groupe Tertianum aura lieu au plus tôt en 2027. Tous les collaborateurs seront repris. La propriétaire et directrice d'établissement de l'hôtel de soins Geras, Pascale Lavina, cèdera la gestion de l'établissement à l'actuelle directrice du service d'hôtellerie, Andrea Rivera, le 1^{er} avril 2025.

« Je suis très heureuse que nous ayons trouvé une excellente solution de succession pour mener l'hôtel de soins Geras avec succès vers l'avenir sous l'égide du groupe Tertianum », commente Pascale Lavina, propriétaire et directrice d'établissement de l'hôtel de soins Geras.

« La philosophie de l'hôtel de soins Geras proposant une 'vie avec des prestations de service dans une ambiance hôtelière' s'intègre parfaitement à celle de Tertianum. Nous nous réjouissons de cette future collaboration », explique Luca Stäger, CEO du groupe Tertianum.

Cette reprise permet à Tertianum de renforcer sa présence dans la région du Seeland et de consolider sa position en tant que plus grand prestataire privé avec 100 établissements dans toute la Suisse. Cette acquisition s'inscrit dans la stratégie résolument axée sur la croissance de Tertianum dans son domaine d'activité-clé.

TERTIANUM

À propos du groupe Tertianum

Le groupe Tertianum est un prestataire de services privé dans le domaine de la vie et des soins aux personnes âgées. Aujourd'hui, le groupe Tertianum comprend 16 résidences et 83 centres de logement et de soins dans toute la Suisse, ainsi qu'un hôtel des patients à Lausanne. Dans près de 2600 appartements actuels et dans environ 4600 chambres médicalisées, les hôtes des établissements Tertianum sont pris en charge avec amour et de manière adaptée à leurs besoins. La promotion de la santé et les soins professionnels sont les principales priorités. Plus de 6900 employés veillent au bien-être des hôtes. Chaque année, Tertianum forme 530 apprentis dans 13 professions différentes. Depuis mars 2020, le groupe Tertianum est une société de la société d'investissement suisse Capvis AG, active dans toute l'Europe et dont le siège est à Baar.

Pour plus d'informations :

Tertianum Gruppe

Frank Nehlig, Responsable Communication & Marketing

+41 43 544 15 11

medien@tertianum.ch

www.tertianum.ch